

«La Feria es un puente de encuentro entre consumidores y productores vitivinícolas»

María do Céu Quintas Presidenta de la Cámara de Freixo de Espada a Cinta

La localidad portuguesa acoge este fin de semana la segunda edición de su Feria Ibérica de Vinos

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD SALAMANCA. El municipio portugués de Freixo de Espada a Cinta y la Asociación Vindueiro-Vindouro organizan durante este fin de semana, días 16 y 17 de junio, la segunda edición de la Feria Ibérica de Vinos, que se desarrollará entre las 11:00 y las 20:00 horas (horario portugués).

La presidenta de la Cámara de Freixo, María do Céu Quintas, se ha desplazado a Salamanca para presentar este evento, consciente de que se trata de un certamen idóneo para el público salmantino, ya que la feria contará con participantes tanto de su país como de España, y entre ellos de Salamanca.

Como explica Do Céu, «este es el segundo año que organizamos la feria, el año pasado fue en agosto; ahora lo haremos en junio y la intención es cambiarlo al mes de mayo y hacer que a partir de entonces sea siempre el mismo fin de semana».

A la hora de definir este evento, la presidenta lo tiene muy claro, ya que se trata de una actividad «enmarcada en un territorio de gran tradición vitivinícola y con enormes potencialidades para los nuevos aprovechamientos de la viña y el vino», por ello, «la Feria Ibérica de Vinos se presenta como un certamen completo, un puente de encuentro entre consumidores, productores y dirigentes regionales de las zonas vitivinícolas de la frontera».

Con dicho objetivo, estarán presentes en la feria diversas Denominaciones de Origen como son la del Douro Superior, Cigales, Rueda, Arribes y Sierra de Salamanca. El obje-

tivo es que las denominaciones más próximas al municipio de Freixo de Espada a Cinta, «y que comparten características geográficas, métodos de producción, recursos naturales y variedades de uva, coincidiendo en el efecto y en los obstáculos propios de la frontera» puedan compartir experiencias durante estas dos jornadas.

Además, todas ellas ofrecerán sus vinos al público en una serie de expositores que estarán acompañados de otros productos como quesos, miel, dulces de almendra y produc-

tos de la tierra. El espacio elegido para ello es «el Jardim da Seda, que se encuentra muy cerca del auditorio, allí hemos instalado una carpa, donde se celebrará la feria».

«Para rentabilizar experiencias y conocimientos y para optimizar los resultados globales de este evento, está programada una charla donde se debatirá sobre el tema del potencial de los recursos vitivinícolas para impulsar el desarrollo regional, y el protocolo de qué beber con carne y con pescado, ¿blancos, rosados, tintos?», añade María do Céu Quintas,

quien explica que la Feria Ibérica de Vinos contará con un programa complementario de actividades.

Así, el sábado 16 por la mañana habrá un showcooking con vinos de Montes Ermos a cargo de David Monaguillo e Inma Cabañero, de la Academia de Gastronomía de Castilla y León; además de una cata de vinos de la DOP Sierra de Salamanca dirigida por Miquel Udina.

Por la tarde se contará con una tertulia en la que participarán Ana Alves junto a Inma Cabañero y David Monaguillo y en la que se habla-

rá «sobre los maridajes de los vinos con las comidas y las preferencias a la hora de comer carnes y pescados. Pero también se tratarán las nuevas tendencias, las mezclas de platos y vinos»; para acabar la jornada con una nueva cata, en esta ocasión de jamón ibérico con vinos de Freixo, de la DO Douro Superior, con la enóloga Inma Cabañero.

Para el domingo 17 se ha organizado un nuevo showcooking con vinos de la DO Cigales y DO Rueda, y una mesa creativa de quesos de Hinojosa de Duero; para concluir con una degustación de quesos con vinos de la DO Arribes.

Con estas actividades se pretende «atraer al público español, que es el que está más cerca de Freixo da Espada a Cinta», además del portugués; por ello, en ambas jornadas se contará tanto con productos portugueses como españoles, para dar a conocer la calidad principalmente de los vinos, pero también de otros alimentos de ambas tierras.



María do Céu Quintas, presidenta de la Cámara de Freixo da Espada a Cinta, en su visita a Salamanca. :: MANUEL LAYA

SANTA MARTA DE TORMES

La Escuela Municipal de Música y Danza abre el día 25 el plazo de matriculación

El Centro de Educación de Adultos celebra hoy una jornada de convivencia, a la que asistirá como invitado el Francisco Giner de los Ríos de Salamanca

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El próximo día 25 se abren las inscripciones para todos los interesados en formarse en la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta de Tormes.

De este modo, las fechas para las matriculaciones de los antiguos alumnos se abrirán el día 25 para los que estudian música y movimiento y danza y baile moderno entre las

10:00 y las 13:00 horas y de 17:00 a 19:00 horas; los días 26 y 27, martes y miércoles, será el turno de los alumnos de lenguaje musical, instrumentos y agrupaciones, que podrán matricularse el martes entre las 10:00 y las 13:00 horas y de 17:00 a 19:00 horas y el miércoles sólo en horario de mañana (de 10:00 a 13:00 horas).

Los nuevos alumnos podrán matricularse los días 28 y 29 de junio, siendo el horario: el jueves de 10:00 a 13:00 horas y de 17:00 a 19:00 horas; y el viernes, de 10:00 a 13:00 horas.

La matriculación se realizará en la Escuela de Música y Danza, situada en la calle Unicef y todo aquel que lo solicite podrá recibir más in-

formación en los teléfonos 652 83 94 89 y 699 984 796.

El curso pasado la Escuela de Música contaba ya con más de 400 alumnos en sus diversas modalidades, entre las que se encuentran algunas tan numerosas como las de lenguaje musical, danza, música o movimiento. En cuestión de instrumentos, las disciplinas más demandadas son piano, guitarra, flauta travesera y batería. Este año se espera aumentar esa cifra, como viene sucediendo desde que se pusiera en marcha la escuela en el curso 2007-2008.

Educación de Adultos

Por otro lado, el Centro de Educación de Adultos de Santa Marta de

Tormes tiene previsto celebrar hoy una jornada de convivencia, a la que asistirá como invitado el Centro de Adultos de Salamanca Francisco Giner de los Ríos.

Durante la misma se llevará a cabo una visita guiada a la Isla del Soto y su Centro de Interpretación, a partir de las 12:30 horas. A continuación tendrá lugar una comida colectiva en el Paseo Fluvial, que dará paso, a partir de las 16:00 horas, a un segundo turno de la visita guiada a la Isla del Soto.

A lo largo de la mañana, además, se realizará una jornada de puertas abiertas para que los interesados puedan conocer las instalaciones del centro de adultos y los programas formativos que se desarrollan.